

La Fundación Globalcaja respalda los premios que entrega la Asociación de Periodistas para estimular la calidad periodística

- El presidente de la Fundación Globalcaja, Herminio Molina, ha rubricado el oportuno convenio de colaboración con la presidenta de la APAB, Loli Ríos, manifestando el compromiso de la entidad con una profesión clave en nuestra sociedad.

Albacete, 20 de abril de 2023. La Asociación de Periodistas de Albacete (APAB) ha recibido de nuevo el respaldo de la Fundación Globalcaja Albacete en su propósito de proyectar la labor periodística, a través de los Premios de Periodismo que convocan cada año para reconocer trayectorias y trabajos informativos destacados.

El presidente de la Fundación Globalcaja Albacete, Herminio Molina, ha tenido ocasión de rubricar el oportuno convenio de colaboración con Loli Ríos, presidenta de la Asociación de Periodistas de Albacete.

Para la Fundación Globalcaja Albacete es importante que existan estos premios pues, por un lado, contribuyen a estimular la realización de piezas periodísticas de calidad sobre distintos aspectos de la realidad de Albacete y, por otro lado, incentivan el buen periodismo, “que siempre ha sido necesario, si bien en estos tiempos en los que convivimos con amenazas como las fake news, los bulos y la desinformación, todavía lo es más”, recalca Herminio Molina.

Será este sábado, en el Centro de Interpretación del Agua de Albacete, cuando tenga lugar el acto de entrega de estos premios que engloban cuatro distinciones.

El IX Premio ‘José Sánchez de la Rosa’, que este año ha reconocido una pieza periodística sobre el Cañón de los Almadenes de Hellín, realizada por el periodista Ángel Fueyo; el Premio a la Trayectoria, distinción que este año recogerá Severino Donate, de la Cadena Ser; el Premio de Fotoperiodismo ‘Ciudad de Albacete’, que en su segunda edición ha reconocido el trabajo realizado por el fotógrafo Rubén Serrallé, ‘Mirada perdida’, una imagen que muestra a una niña ucraniana mirando por la ventana del autobús que la lleva a España, después de tres días de viaje y, finalmente, el Premio a la Colaboración con la Actividad Periodística, que la APAB ha otorgado este año al Servicio Público de Prevención, Vigilancia y Extinción de Incendios y Salvamento (SEPEI), son los cuatro galardones que se entregarán.